

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	27.08.2015

KVB Mieträder in der Innenstadt

Die Kölner Verkehrsbetriebe (KVB) bieten seit einiger Zeit auch Mietfahräder u.a. im Stadtbezirk Innenstadt an

DEINE FREUNDE haben in der Bezirksvertretung Innenstadt eine Anfrage (AN/1142/2015) zu den KVB Mieträdern in der Innenstadt gestellt.

Zu den 2 Fragen hat die KVB wie folgt Stellung genommen:

Frage 1: Warum können Kund/innen mit Schüler/innenticket das Mietangebot der KVB nicht wie andere Abokunden/innen nutzen?

Antwort der KVB:

„Nach den gültigen Geschäftsbedingungen des für die KVB tätigen Partners nextbike ist für die Teilnahme an deren Fahrradverleihsystemen eine uneingeschränkte Geschäftsfähigkeit des Nutzers erforderlich, die bei Schülern im Regelfall altersbedingt nicht gegeben ist.“

Frage 2: Welche Möglichkeiten bestehen seitens der Stadt, eine Ausweitung des Geschäftsbereiches des KVB Leihrad Systems zu bewirken, um die Leihräder wirklich stadtwweit nutzen zu können?

Antwort der KVB:

“Aktuell handelt es sich um ein Pilotprojekt, in dessen Rahmen der tatsächliche Bedarf und eventuelle Probleme/ Grenzen ermittelt werden sollen. In den kommenden Monaten soll dann in Abhängigkeit der zurzeit noch nicht vorliegenden Erkenntnisse über mögliche, schrittweise Erweiterungen entschieden werden.“